
 

 

 

 

 

 

 

   
（１）市内小学校駅伝大会（１２月１２日） 

今年で最後となる市内駅伝大会が総合運動公園で行われました。 

コロナウイルス第３波の対策として、運営・引率・記録写真係の 

教員のみが大会を見守りました。選手控え場所や応援も密を避け 

るため、コースから離れたところにしました。まさに「密を避け、 

できることをやっていく」大会でした。 

さまざまな約束がありましたが、駅伝部に参加した子供たちは 

元気に練習に励むとともに大会当日も力一杯の走りをしました。選手として走った人、補欠として 

大会に関わった人、日々の練習で走力や精神力を伸ばした人。それぞれの立場で、大切な経験ができ 

たと感じます。また、選手激励会に関わり、応援してくれた人たちもいました。多くの人たちの気持 

ちが一つになって大会ができたことをうれしく思いました。 

（２）持久走大会（１２月１５日） 

コロナウイルス感染症対策として、今年のかけ足タイムは、朝とわんぱくタイムの２グループに分

けて行いました。全校で一斉に走ると密になります。しかし、マスクをつけて走ると体調を崩す心配

があるからです。 

かけ足タイムはスポーツ委員のアナウンスに従って、準備運動から始まります。持久走は苦しいで

すが、スポーツ委員の「後２分です」「残り 30秒です」の声に、もうひとがんばりします。感心す

るのは、朝のかけ足タイムの前や昼の放課に自主的に運動場を走っている子がいることです。走る理

由を聞くと「持久走大会で、昨年度より順位を上げたい」「かけ足カードを塗りたい」と、子供たち

は答えます。目標をもつことの大切さを改めて感じました。 

もちろん、走ることが得意な子がいる反面、苦手な子もいます。順位も気になりますが、持久走大

会に向けて、どう取り組んだか。タイムは伸びたのか。苦しい時、気持ちが乗らないときにどうした

のかなど、学校でも振り返りの場を設けていますが、ご家庭でも話題にしていただき、子供たちの次

への意欲につなげていただければありがたいです。 

最後に、コースの立ち番をしていただいたＰＴＡ

の皆様、学校で声援を送っていただいた保護者の方

に感謝いたします。そして、落ち葉拾い集会や試走

をとおして、安全に大会を終えることができたこと

もうれしく思いました。 
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